

LE LUBERON : MA DEUXIEME GRANDE SORTIE

Nous sommes partis de l'autoroute du Mui : il faisait très froid : 7° et beaucoup de brouillard. Pour avoir chaud il fallait mettre sa combi de pluie (et encore !).

Nous avons pique-niqué au moulin d'Alphonse Daudet (il faisait plus chaud, même trop chaud !).

Nous sommes arrivés en fin d'après-midi (déjà l'apéro pour les béliers !).

Le lendemain matin je ne me sentais pas bien, même que j'ai vomi L .

Nous sommes allés au marché paysan de Coustellet : on a acheté de l'excellent poulet pour le succulent repas de midi !

On est allé à Gordes puis on est rentré à la maison.

J'étais content de cette sortie car, en plus, il y avait mon fréroton Quentin sur sa Diversion !



Grimard Junior (le petit Bélier)